

## Contraloría avala compra de lote para hospital de Cartago

- CCSS pagará €1.595 millones por terreno en El Guarco de 11,8 hectáreas
- Mandataria aprovecharía acto del 2 de agosto para firmar adquisición

LUIS EDO. DÍAZ Y FERNANDO GUTIÉRREZ 24/07/2012

Todo está listo para que este 2 de agosto se concrete la adquisición del terreno en el cual se construirá el nuevo hospital de Cartago.

Hace dos semanas, la Contraloría General de la República (CGR) refrendó a la Caja Costarricense de Seguro Social (CCSS) el contrato de compraventa de un terreno localizado en El Guarco.

La propiedad tiene una extensión de 11,8 hectáreas y la Caja pagará €1.595 millones – €13.414 por metro cuadrado– a la firma Monte Picayo S. A.



Leandro dijo que incluso ya hay invitaciones formales para la actividad que se realizará en el Palacio Municipal. Allí estarán alcaldes de la periferia del centro de Cartago y autoridades de la CCSS.

“Con la rúbrica de la presidenta Chinchilla se finaliza este proceso y se iniciarán otros, como estudios y adjudicaciones” para la construcción

del inmueble, dijo el presidente del municipio cartaginés.

Se estima que la obra estaría en funcionamiento en el 2020.

**El refrendo.** Desde el 11 de julio, la Contraloría remitió a la Caja el refrendo para la compra del lote.

En ese oficio, del cual *La Nación* tiene una copia, el ente contralor señala que es responsabilidad de la Caja “haber verificado el cumplimiento de todos los aspectos técnicos de esta contratación y la constatación de la razonabilidad del precio”.

El aval para la compra llega a menos de un mes de que la Junta Directiva de la Caja haya decidido intervenir el Max Peralta.

La decisión se tomó debido a sus extensas listas de espera y problemas de gestión administrativa y financiera. Solo por citar un ejemplo, ese centro tiene a 118.000 asegurados a la espera de una cita, un examen o una cirugía.

Debido a ese panorama, dirigentes piden apurar los trámites para el nuevo hospital.

Eduardo Castillo, miembro de la Junta de Salud de Cartago, dijo que pese a que hay sectores opuestos al plan, “deben comprender que esta compra (del lote) es la que hace tangible el proyecto de nuevo hospital”.